



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”



NOTA DE PRENSA N°22- 2018 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

LOS ALUMNOS DE JALCAPAMPA RECIBEN PLANTONES DE CIPRÉS

La DRAC brinda -además- charlas informativas a los estudiantes sobre la importancia del ciprés como medio para cuidar el medio ambiente.

La Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca, a través de la Agencia Agraria San Marcos, entregó 700 plantones de ciprés a la institución educativa de primaria del centro poblado de Jalcapampa, distrito de José Sabogal, provincia de San Marcos.

El director de la Agencia Agraria San Marcos, Raúl Bringas Rumay, dijo que se trabaja coordinadamente con las diferentes instituciones educativas, en las que se brindan charlas informativas a los alumnos sobre la importancia del ciprés como medio para cuidar el medio ambiente.

Por lo que en esta oportunidad, en la institución educativa de primaria del centro poblado de Jalcapampa se realizó la siembra de los plantones en el centro perimétrico del local educativo, acción que contó con la participación de padres de familia, alumnos y profesores.

Las autoridades aseguraron que continuarán este trabajo conjunto para cuidar el recurso hídrico.

DATO:

En Jalcapampa se cuenta con un vivero de 25 mil plantaciones pino para reforestar 25 hectáreas, los que estarán listos en octubre.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 28 de marzo del 2018

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**